9/4 (水) テーマ×シテ×ビール

今日の午前中は、Solid Waste Management についてのレクチャーを受けました。

個人的には、3R(reduce, reuse, recycle)促進運動や School Garbage Bank(ゴミを堆肥などにして販売。学生主体)の話が印象的でした。

中でも特に、後者の「プロジェクトによって生徒の英語力がアップした」ということは素晴らしいと思いました。が、先生や親の サポートを受けながら自分たちで活動するのならば、英語だけでなく他の科目(スキル)にも役立ち、全体的な学力向上にも繋が るんじゃないかなとも考えていました。

また、国別のゴミ処理方法についてのグラフでは、中国などの多くの国では埋め立てが主流となっていましたが、台風や洪水などで処理場が被害を受けた場合、自然分解されないプラスチックや金属が水に流され、周辺に何らかの影響を与えてしまうのでは?とも思いました。

お昼は「辛くないものを」を希望して、タイ風オムレツにしました!

今のところ、卵を使った料理があんまり激辛&激甘じゃないので、卵焼きとかパッタイとか、困った時は卵料理に頼ろうと思いました。

午後からはグループごとに分かれて、明日の field survey をどうするかについて話し合いました。

私のグループのテーマは「洪水予測システム」

これは、2011年のタイ大洪水を受けてJICAが開発したシステムで、現在はプロトタイプ (稼働停止中:調整と補強)が一般公開を目指して作られています。

タイ政府が調べた様々なデータを基に、1週間分の洪水予測をすることができ(チャオプラヤ河川は高低差が少ないため、下流まで水が流れるまで時間がかかる)、かつ『どこの地域が浸水するか、最少雨量と最多雨量をマップ上に表示する』ことで、システムが複雑な計算結果を分かりやすい形で示してくれます。

話だけ聞くととても有益なものなのですが、データの多量さ故に1日1回しか計算できなかったり、本当にタイの人にとって必要なものなのか分からなかったりします。そこで、私のグループ(立命館のみんな)は、その「タイに適しているか」という点にクローズアップして、日系の商工会議所や学生にインタビューすることで意識調査を行うことになりました。

内々で微妙な空気になったりしたけれど、私の現地ケータイが大活躍して、無事にアポイントメントが取れてよかったです。

また、空き時間に、折り紙を教えてくれという TU 学生のために「ツルの折り方講座」(笑)を開きました。前に作ったウサギが予想以上に喜ばれて、これからはこういう時のために、折り紙&作り方の本を持ち歩こうと思いました!

そして夜は Nutter たちに連れられて、TU のすぐ近く(というか敷地の真横)でタイ料理を食べました。全部そんなに辛くなくて嬉しかったです。

スープが薄味で一番お気に入りでした。タイ版豆腐?が入っていて、弾力のある卵豆腐みたいな色・味・食感でした。

あとは・・・浅山ちゃんの「(できたら) クレープが食べたい」発言から、クレープ屋さんに行きました。日本では焼いた生地を取り出して、その上にフルーツやらクリームやらトッピングやら・・・を乗せるけれど、こっちでは例えば『チョコバナナ』と言ったら、焼いている生地にチョコレートを薄く塗り広げて、最後にフルーツを乗せてくるくる包んでしまいます。熱している最中なのでチョコはすっかり生地に溶け込んで、うっすらとチョコの味がする『チョコ風味のバナナクレープ』になっていました。

その後、飲みに行かないかと誘われたので、一部の男子&TU 学生と一緒にバー(パブ?)へ!

(ぶっちゃけお酒は弱いのですが、成人済みだし、異文化を知るという意味でも面白そうだなと思ったので・・・つい・・・)

恐らく TU の人ばっかりの店内はぎゅう詰めで、ステージではギターやバイオリンの生演奏&生歌が行われていました。とにかく

ウルサイ!狭い!煙たい!でもテンションが上がる!

人生初のバー、酔いに任せて騒ぎまくる場の雰囲気がとても好きになりました。たまにはバカになって歌ったり飲んだりしてもいいよね!という、楽観的なタイ人の性格が、夜遊びにも表れてるなあと思いました。

chang (象) ビールが瓶で大量に用意されていたので、何度も乾杯しつつ、おつまみも無い状態で、ただひたすらビール in 氷 (タイではビールを冷やす習慣が無いので、氷を入れて飲むのがベター)を流し込みました。入れ替わり立ち代わり、TU の皆さんが参加してきては乾杯を要求され・・・注がれ・・・

実は私、ビールはあまり得意じゃないのですが、今回タイで飲む機会を重ねるうちに大丈夫になったような気がします。

やっぱり私は一生タバコ吸わないし吸えないなあと改めて感じました。

あと、飲みの席で「彼氏(彼女)いる?」「恋人募集中!」などの恋愛トークは万国共通で盛り上がるんだなあと知りました。指差 し会話帳がとんでもないほど会話のネタ作りに役立っていて、私自身も面白いし楽しいです。

明日はグループの一員としてしっかり行動しなければならないので、無理しない程度のペースで頑張っていきたいです。